Auf den Faschingssitzungen des TSV Eppstein im März 2014 zeigten die beiden Tanzgruppen des TSV stolz ihre neuen Tänze, Choreographien auf die Lieder "Hung up" von Madonna und "Geronimo" von Aura Dion.



Ihre Premiere aber hatten sie bereits eine Woche vorher auf dem Kinderfasching des TUS Gerolsheim, wobei die Nachwuchsgruppe zum ersten Mal überhaupt vor Publikum tanzte.

Auch auf dem Kinderstrohhutfest in Frankenthal war der Auftritt wieder sehr gelungen. Trotz technischer Pannen seitens der Musikanlage ließen sich die Tänzer und Tänzerinnen nicht aus der Ruhe bringen und tanzten souverän ihr Programm. "Hut ab" kann ich da nur sagen.



Die Gruppenzusammensetzungen haben sich seit diesem Jahr etwas geändert. Einige Kinder wechselten in die 2. Gruppe, ein paar sind aus dem Tanzen ausgetreten und in die 1. Gruppe sind neue Tänzerinnen eingetreten. Hier beginnen alle neuen Kinder.

Ich bin sehr zufrieden mit meinen Tanzgruppen, uns allen macht das Training Spaß und wir haben viel zu lachen. Es ist schön, die Fortschritte der Kinder bei regelmäßigem Trainingsbesuch bezüglich Koordination, Musikalität, Rhythmusfähigkeit, Kreativität u.v.m. zu sehen.

Auftritte können, müssen aber nicht sein. Bisher war es immer der Wunsch der Kinder, ihre Tänze öffentlich zu zeigen.

Wer Lust hat, sich auf Musik zu bewegen, der kann uns gerne einmal besuchen und schnuppern. Stefanie Rauh